
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 
 ７月９日(金)に「４くみ はらぺこあおむし

まつり」が行われました。自分達だけで楽しむ

のではなく、おうちの人や先生方を招待して、

みんなでお店やさんになってお迎えしました。

準備から頑張って取り組んだ結果、おまつりは

大成功でした。 

 

 

スーパーボールすくいがむずかしくて

楽しかったです。お店であそんだあとにみ

んながわらっていました。 

 

 

令和４年度の行事について   

次年度より、これまで慣例的に５月下旬に行われておりました、運動会が秋の開催へと変更します。時期としては１０月中旬

～下旬頃を予定しております。近年の気温上昇への対応策に加え、本校での教育課程の見直しが主な理由です。秋ならではの学

級、学年ともに成熟した中での一味違った運動会がみていただけると思います。ご期待ください。 

みんなで一生懸命 

じゅんびしました！ 

 

 

ふえがなって とまるのが むずかしかったけど、がんばっ

たから できました。ふたりで どりぶるしたのが たのしかっ

たです。みんなで たのしくできたから、うれしかったです。

みんなで しあいをしてみたいです。 

 

ぼくは、ボールをとりにいくゲームをして、たのしかった

です。じゃんけんをして かったらボールをとって、じぶん

のペアのともだちにあずけます。なんかいか じゃんけんに

かったので、よかったです。 

 

 

 

 

７月７日（水）マリノスの方が来校し、サッカ

ーを教えていただきました。お話の中で、色々な

ものをたくさん食べて、体を動かすと元気に過ご

せることを教えてもらいました。 

社会科見学として鎌倉へ行って

きました。事前に学芸員の方から

お話を聞いたり、インターネット

で調べたり意欲的に歴史を学ぶ姿

勢がありました。実際に訪れて自

分の目で見たことにより、歴史の

奥深さを感じることができたこと

と思います。 

 

大仏様とハイポーズ！！ 

鎌倉らしさや

それぞれの史

跡にある歴史

の奥深さに触

れることがで

きました。 

学校だよりが変わります！ 

次回の学校だよりから形式がリニューアルされます。学年だよりと統合して、より分かりやすく見やすいものへと変わりま

す。より学校の情報を一目でお伝えできるものにしていきます。 

 

 昨年度はなかなか交流が難しかったケアプラザや生活作業所

「朋」との交流も今年度は工夫をしながら進めています。朋の方

とは、ズームなどのオンラインを活用することで利用者の方々と

のやりとりも継続することができました。話を聞いたり、質問し

たりすることで、新たなことを知った子どもたちも多いようです。

地域にある施設として、交流の方法を工夫しながら今後も関わり

を深めていきたいと思います。 

朋のいろいろなグループのことが知れてよかっ

たです。１つの物を作るのにこんなに大変なんだ

とびっくりしました。自分でも１つぐらい買って

みたいなと思いました。フェルト玉はあまり知ら

なかったので、「こんなものなんだ」と思いました。

和紙のことを知らなくて、意外と身近なもので作

られているんだなと思いました。私も朋の人たち

が作っているやり方で作ってみたいです。 

 

ケアプラザでは、図工のようなことができます。お風

ろもあります。そして、歌を歌ったり、マジックを見せ

てくれたりもするそうです。 

 お年よりの方が書いたかん字がかざってありました。

とても上手でした。 

 たのしかったのは、たねうえです。うえてある花に「ほ

たるぶくろ」という花がありました。たねうえのあと、

お花をもらいました。 

       

 

 


